

# Neue Fitness-Apps für iOS und Android ergänzen das fitmefit-Portal von HMM

**Heidelberg-Dossenheim, 14.01.2014.**

Passend zum Fitness-Portal fitmefit gibt es ab sofort die neuen Apps für Android und iOS. Die kostenlose App bietet überall und jederzeit einen Überblick über die aktuellen Fitness-Aktivitäten. Die tägliche Schrittzahl, die zurückgelegte Distanz oder der Kalorienverbrauch lassen sich bequem über ein Smartphone oder Tablet abrufen. Zudem unterstützt die App weitere Funktionen der weltweiten fitmefit Community.

Mit der neuen fitmefit App für Android und iOS bekommt der Nutzer einen Überblick über seine aktuellen Aktivitäten, auch unterwegs. So lassen sich die absolvierte Schrittzahl, die zurückgelegte Distanz und der Kalorienverbrauch per Smartphone oder Tablet kontrollieren. Die neuen Apps lassen sich mit der fitmefit Community verknüpfen. Innerhalb dieses „Social Fitness Networks“ können beispielsweise Bilder der Aktivitäten geteilt werden. So motivieren sich „Fitmegos“ gegenseitig, sich mehr zu bewegen, um fitter zu werden.

Das integrierte Gateway nutzt je nach Handy-Typ die Bluetooth- oder ANT-Schnittstelle und ermöglicht so, die vom Schrittzähler ermittelten Daten an das fitmefit-Portal zu übertragen. Schrittzähler-Daten lassen sich so auch von unterwegs sicher übertragen und sofort einsehen. Die App ist für die meisten Android Smartphones und Tablets sowie für iOS-Geräte in den jeweiligen Online-Stores zum Download verfügbar.

[Zur Meldung auf Telematik-Markt.de](#)

<http://telematik-markt.de/telematik/neue-fitness-apps-f%C3%BCr-ios-und-android-erg%C3%A4nzen-das-fitmefit-portal-von-hmm#.Us57-PTuK9U>